
 1

平成２８年度 第３回正副管理者会議議事要旨 

 
【１】開会 
【２】管理者あいさつ   

＜ 管理者＞平成２９年２月９日に招集予定の議会定例会に上程する予定としている議案につ

いてご審議をいただきたい。また、可燃物処理施設整備事業については、平成

２９年度は造成工事、プラント建設に取り掛かる年になると思っている。構成

市町で協力してこの大事業を計画通りに進めさせていただきたい。 

 

【３】議事  

［１］議会定例会（平成２９年２月９日招集予定）提出議案 
１ 平成２８年度鳥取県東部広域行政管理組合一般会計補正予算（第２号） 

≪議案第１号≫（案） 

   ２ 平成２８年度鳥取県東部広域行政管理組合因幡ふるさと振興事業費 

特別会計補正予算（第１号）≪議案第２号≫（案） 

 

＜ 事務局＞一般会計については、52,172 千円の増額補正を計上させていただきたい。内容

は、人事院勧告に伴う給与改定、早期退職等に伴う職員給与費 138,452 千円の増、

因幡浄苑包括管理委託の入札結果による 5,002 千円の減、可燃物処理施設建設事

業に係る用地買収が平成２７年度に対応できたこと等による 45,825 千円の減、

東町出張所新築工事に伴う工損調査の調査戸数の減、解体工事入札結果等による

21,238 千円の減、消防車両の入札結果による 7,353 千円の減である。因幡ふる

さと振興事業費特別会計については、540 千円の増額補正を計上させていただき

たい。主な内容は事業の確定に伴う減額分等を基金に積み戻すものである。 

＜副管理者＞議会費の減額の内容は何か。 

＜ 事務局＞議会の常任委員会の視察場所を変えたことによるものと、議会運営委員会の視察

を休止したことによるものである。 

＜ 管理者＞この件について、事務局提案のとおり議会に上程することとしてよいか。[了承] 

 

３ 平成２９年度鳥取県東部広域行政管理組合一般会計予算≪議案第３号≫（案） 

４ 平成２９年度鳥取県東部広域行政管理組合因幡ふるさと振興事業費特別会計予算 

≪議案第４号≫（案） 

 

＜ 事務局＞平成２９年度の一般会計の予算総額は 4,829,080 千円、前年比 0.7%、32,402 千

円の増である。これは、消防職員の大量退職で人件費的には減額になっているが、

可燃物処理施設に係る造成工事、岩美消防署の新築工事等がありトータルでは増

額となっている。主な事業としては、地方公会計財務書類作成システムの導入

2,160 千円、因幡霊場火葬炉耐火物全面積替工事 31,202 千円、環境クリーンセ

ンター空調設備更新工事 30,000 千円、可燃物処理施設建設事業 444,595 千円、
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消防関係の主な事業は、災害情報収集用資機材（ドローン）整備 376 千円、岩美

消防署新築事業 213,425 千円、車両機材更新整備 73,425 千円、１１９番通報多

言語通訳業務 164 千円である。 

       平成２９年度の因幡ふるさと振興事業費特別会計は 5,143 千円、前年比 28.1%、

2,013 千円の減である。これは、平成２８年度は鳥取県東部圏域地図を作成した

ため、平成２９年度はその分が減となっている。主な事業としては、東部圏域Ｐ

Ｒ事業として観光チラシ作成に係る経費、鳥取・因幡観光ネットワーク協議会へ

の補助金である。 

       債務負担行為について、平成２９年度は可燃物処理施設整備に関する発注に向

けた準備を進めるため、敷地造成事業と整備・運営事業の債務負担行為の設定を

させていただきたい。可燃物処理施設敷地造成事業費は、設定期間が平成３０年

度から平成３１年度の２年間、限度額は 630,000 千円としている。平成２９年度

予算で 270,000 千円を別途計上させていただくこととしており、総額で 900,000

千円の工事費を想定している。可燃物処理施設整備・運営事業費は、設定期間が

平成３０年度から平成５４年度の２５年間、限度額は 34,665,000 千円に廃棄物

処理量の変動及び物価変動による額並びに消費税及び地方消費税を加算した額と

している。これは、平成３０年度から平成３４年度の５年間の建設工事費として

20,500,000 千円、平成３５年度から平成５４年度の２０年間の運営管理費で

14,165,000 千円を想定している。また、岩美消防署新築事業費として、総額

482,506 千円のうち、平成３０年度に係る債務負担行為として 269,081 千円を限

度額として計上している。 

＜副管理者＞救急車は１０年ぐらいで更新するものか。 

＜ 事務局＞消防車については１５年、救急車について１０年で更新計画を作成している。た

だ、これから消防庁舎の整備が始まるので、部品がないものについては仕方がな

いが、なるべく大事に使っていくということで計画を見直していきたいと思う。 

＜副管理者＞可燃物処理施設整備に係る地域活性化事業は平成２９年度で終わりか。 

＜ 事務局＞平成２９年度で概ね目処が立つと考えている。 

＜副管理者＞災害情報収集用資機材のドローンは、376 千円で購入できるものか。 

＜ 事務局＞376 千円は、操作訓練費も含まれている。本体自体は 20 万前後を想定している。 

＜ 管理者＞この件について、事務局提案のとおり議会に上程することとしてよいか。[了承]    

 

【４】そ の 他  

［１］今後の行事予定について 
［２］その他 

 

【５】閉  会 


